

### 邦人女性への 損害賠償確定

【調理二被害】  
 「ワフル」日共同 韓 国  
 の最高裁は十一日、新 興 宗 教 団 体 「 換 理 」 の 教 祖、鄭明析容疑者（強姦 犯）の損害賠償を命じた。 判決が確定したことを明 らかにした。

が国際手配、中国で逮捕 された。 同ニュースによると、 女性に日本で信者となっ て訪韓し、一九九五年に ホテルの部屋で被害を受 けた。九九年に同団体か ら脱退、二〇〇〇年に提 訴した。

## 地下水供給継続を

### 府営水道への 切り替え反対 住民、宇治市提訴へ

宇治市が市営浄水場を 休止して地下水から府営 水道に一方的に切り替え るのは違法として、水道 を使つ同市開地区などの 住民二百人余りが開浄水 場（宇治市神明の休止差 し止めを求め、十六日に 京都地裁に提訴する。開 浄水場をめぐっては、市 が二〇〇六年末、水質悪 化や施設老朽化を理由 した市職員を住民が阻止

する事態が起きていた。 住民側によると、浄水 場はかつて日産量体の簡 易水道だったが、一九七 八年に市に譲渡された。 しかし、住民は、地下水 の供給を長年受けてきた 経緯から、市が一方的に 浄水場を休止して府営水 道に切り替えるのは受け 入れられない、としてい る。

住民側は「市水道部は 過去八回の話し合いで、 水質、コストの両面をこ まかにしてきた。思惑通り 事態が進まなくなると、 一転して話し合いを打ち 切り、切り替えを強行 しようとしており、訴え ざるをえない」としてい

る。市水道部は「開自治 会との関係者から近く提訴 できない」としている。 同部は昨年十二月末に 水場を休止する方針。

住民に協議打ち切りを文 書通告し、一月中に開浄

宇治市  
 2008.1.12日 印